

## Exitosa cuarta edición de Festival Mayo Gallo 2019 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes



### FOTONOTA No. 004

Como parte del programa cultural Polifonía Universitaria, se llevó a cabo la cuarta edición del festival Mayo Gallo, con una afluencia de cerca de 7 mil asistentes superando toda expectativa, los cuales pudieron disfrutar de las agrupaciones musicales de Paralelos, Punto, Yoga Fire, Kill the Clowns; Sonido San Francisco y Allison.

Además, hubo una serie de actividades organizadas por los patrocinadores y la novedad del Sendero Emprendedor, en donde estudiantes de distintas carreras pudieron exponer y vender sus productos para recaudar fondos en beneficio de su labor estudiantil.